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ABSTRAK 

Maulidah Khoiriyah, Siti. 2023. Manajemen Perpustakaan Sekolah Dalam 

Meningkatkan Minat Baca Peserta Didik Di SMP Negeri 1 Sumbergempol. 

Skripsi, program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah 

dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung. Pembimbing Skripsi: Dr. Hj. Indah Komsiyah, S.Ag, M.Pd. 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi ketertarikan peneliti terhadap pengelolaan di 

perpustakaan SMP Negeri 1 Sumbergempol berdasarkan observasi pra-lapangan 

yang dilakukan menemukan bahwa perpustakaan SMP Negeri 1 Sumbergempol 

mengutamakan kenyamanan, kebersihan, dan kerapihan susunan bahan pustaka dan 

pelayanan, pustakawan yang ditugaskan untuk mengelola perpustakaan tidak 

dibebani dengan tanggung jawab lain seperti mengajar, dan lain-lain. Peserta didik 

SMP Negeri 1 Sumbergempol mengalami kemunduran dalam antusiasme terhadap 

pemanfaatan perpustakaan. Kurangnya antusiasme ini dikarenakan kurangnya 

sosialisasi pentingnya buku bacaan bagi peserta didik, dan sarana dan prasarana 

yang kurang memadai. 

Fokus penelitian dalam skripsi ini yaitu (1) Bagaimana pengolahan koleksi 

perpustakaan di SMP Negeri 1 Sumbergempol dalam meningkatkan minat baca 

peserta didik? (2) Bagaimana pengelolaan layanan pemustaka perpustakaan di SMP 

Negeri 1 Sumbergempol dalam meningkatkan minat baca peserta didik? (3) 

Bagaimana pengelolaan sumberdaya manusia perpustakaan di SMP Negeri 1 

Sumbergempol dalam meningkatkan minat baca peserta didik? 

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan 

kualitatif dengan pertimbangan kemungkinan data yang diperoleh berupa fakta 

yang terjadi di lapangan dan perlu adanya analisis secara mendalam. Jenis 

penelitian ini adalah deskriptif dimana dalam skripsi ini akan mendeskripsikan hasil 

data yang didapatkan dilapangan dari wawancara, observasi dan dokumentasi 

peneliti di lapangan. Menggunakan metode analisis dengan langkah reduksi data, 

penyajian data dan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data menggunakan 

triangulasi. 

 Hasil yang diperoleh peneliti menunjukan bahwa, (1) Pengolahan koleksi 

perpustakaan di SMP Negeri 1 Sumbergempol dalam meningkatkan minat baca 

peserta didik dengan tahapan dalam pengerjaannya yaitu tahap pengadaan, 

inventarisasi, klasifikasi, terkahir peletakan buku pada rak perpustakaan, (2) 

pengelolaan layanan pemustaka perpustakaan di SMP Negeri 1 Sumbergempol 

dalam meningkatkan minat baca peserta didik berfokus pada menerapkan sistem 

layanan terbuka dalam memilih koleksi dan layanan peminjaman koleksi, (3) 

pengelolaan sumberdaya manusia perpustakaan di SMP Negeri 1 Sumbergempol 

dalam meningkatkan minat baca peserta didik berfokus pada pembagian struktur 

jabatan dan pemberian motivasi pada pustakawan. 
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ABSTRACT 

Maulidah Khoiriyah, Siti. 2023. School Library Management in Increasing 

Students' Interest in Reading at SMP Negeri 1 Sumbergempol. Thesis, 

Islamic Education Management Study Program, Faculty of Tarbiyah 

and Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University 

Tulungagung. Thesis Advisor: Dr. Hj. Indah Komsiyah, S.Ag, M.Pd. 

This research was motivated by the researcher's interest in managing the 

library at SMP Negeri 1 Sumbergempol based on pre-field observations that were 

conducted and found that the library at SMP Negeri 1 Sumbergempol prioritizes 

comfort, cleanliness, and tidiness in the arrangement of library materials and 

services, librarians assigned to manage the library are not burdened with other 

responsibilities such as teaching, and so on. SMP Negeri 1 Sumbergempol students 

experienced a setback in their enthusiasm for using the library. This lack of 

enthusiasm is due to the lack of socialization of the importance of reading books 

for students, and inadequate facilities and infrastructure. 

The focus of research in this thesis is (1) How is the processing of library 

collections at SMP Negeri 1 Sumbergempol in increasing students' interest in 

reading? (2) How is the management of library services at SMP Negeri 1 

Sumbergempol in increasing students' interest in reading? (3) How is the 

management of library human resources at SMP Negeri 1 Sumbergempol in 

increasing students' interest in reading? 

The approach used in this study is a qualitative approach with consideration 

of the possibility that the data obtained is in the form of facts that occur in the field 

and requires in-depth analysis. This type of research is descriptive which in this 

thesis will describe the results of the data obtained in the field from interviews, 

observations and documentation of researchers in the field. Using analytical 

methods with data reduction steps, data presentation and conclusions. Checking 

the validity of the data using triangulation.  

The results obtained by the researcher showed that, (1) Processing library 

collections in SMP Negeri 1 Sumbergempol in increasing the interest of students 

with the stages in the process, namely the procurement, inventory, classification, 

classification, the last placement of books in the Library Rack, (2) Management of 

Library Library Services in SMP Negeri 1 Sumbergempol in increasing the interest 

in reading students' OL in increasing students' interest in reading focusing on the 

division of position structures and providing motivation to librarians. 
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 الملخص

 

 الطلاب اهتمام زيادة في المدرسة مكتبة إدارة. ٢٠٢٣. سيتي خيرية، مولدة

 كيمفول سومبير ١ الحكومية المتوسطة المدرسة في بالقراءة

 المعلمين، وتدريب التربية كلية الإسلامية، التربية إدارة قسم, أطروحة
: المشرف. تولوغأكوغ الله رحمة علي سيد الحكومية الإسلامية جامعة

 الماجيستر, الليسانس ، كومسيا إنداه. هجرية. قسمية إنداه حاجة دكتور

 
 في المكتبات إدارة في المحللين تفوق خلال من الإستقراء هذا تحفيز يتم 

 والأناقة الراحة على تركز التي كيمفول سومبير ١ الحكومية المتوسطة المدرسة

 المخصصون الحسابات أصحاب ينزعج لا و وإدارتها المكتبة مواد خطط وتنظيم
 واجه و الأخر كذلك و التعليم مثل المختلفة الالتزامات من المكتبة مع للتعامل

 الحماس في انخفاضا كيمفول سومبير ١ الحكومية المتوسطة المدرسة طلاب

 التعرض عدم عن فضلا  التحتية والبنية المرافق كفاية عدم. المكتبة لاستخدام
 .الحماس في النقص هذا أسباب هي للطلاب القراءة لأهمية

 

 المكتبة مجموعات معالجة تتم كيف( ١) هي الإستقراء هذا في البحث أسئلة 
 الطلاب اهتمام زيادة على كيمفول سومبير ١ الحكومية المتوسطة المدرسة في

 الحكومية المتوسطة المدرسة في المكتبة خدمات إدارة تتم كيف( ٢) ؟، بالقراءة

 إدارة تعمل كيف( ٣) اهتمام،؟ الطلاب قراءة زيادة على كيمفول سومبير ١
 على كيمفول سومبير ١ الحكومية المتوسطة المدرسة في للمكتبة البشرية الموارد

 بالقراءة؟ الطلاب اهتمام زيادة

 
 نوعي نهج اتباع خلال من نوعية بحثية استراتيجية الإستقراء هذا يستخدم 

 تتطلب ميدانية حقائق عليها الحصول تم التي البيانات تكون أن إمكانية ومراعاة

 من جمعها تم التي الميدانية البيانات نتائج الإستقراء هذا ستصف و متعمقا تحليلا
 البحث من النوع هذا و الميداني البحث وتوثيق والملاحظات المقابلات خلال

 .وصفي

 
 في المكتبات مجموعات تجهيز( ١: )التالية النتائج على الباحث حصل 

 بالقراءة الطلاب اهتمام لزيادة كيمفول سومبير ١ الحكومية المتوسطة المدرسة

 إقراض وخدمات المجموعات لاختيار مفتوح خدمة نظام تطبيق على التركيز مع
 المتوسطة المدرسة في المكتبة مستخدمي خدمات إدارة( ٢. )المجموعات
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 تنفيذ على التركيز مع بالقراءة الطلاب اهتمام لزيادة كيمفول سومبير ١ الحكومية

 المتوسطة المدرسة في للمكتبة البشرية الموارد إدارة( ٣) .المفتوحة الخدمة نظام
التركيز خلال من بالقراءة الطلاب اهتمام لزيادة كيمفول سومبير ١ الحكومية


